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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno del 

30 Agosto 2023 (n°6) 
 

In data 30 agosto 2023, alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i componenti del 
Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in Via Bruno Castagna n.19 a 
Morbegno. 

 
   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  A 
Sig. Bertolini Ugo P  
Sig. Della Nave Ivan P  
Sig. Fancoli Gianluca P  
Sig. Gambetta Daniele P  
Sig. Marchesini Enrico P  
Sig. Mazzolini Daniele  A giustificato 
Sig. Nicolini Angelo  A giustificato 
Sig. Ottelli Luigi P  

Sig. Sutti Marco P  
Sig. Tonelli Franco P  
Sig. Vedovelli Franco  A giustificato 

 
Sono in oltre presenti: 
il sig. Ruffoni Giovanni coordinatore per i segugisti.  
Alle ore 20,30, il segretario procede con l’appello. Una volta concluso alcuni componenti del Comitato 
chiedono di fare un passaggio con il CAI in merito all’assenza non giustificata nelle ultime due riunioni da 
parte del sig. Acquistapace Danilo. 
Successivamente il segretario lascia la parola al Presidente Sutti il quale procede all’illustrazione del 
primo punto. 
 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE DEL 17 luglio 2023: 
Bertolini interviene chiedendo di modificare al punto 4 del verbale del 17.07.2023 in merito alla zona di 
divieto caccia al Passo San Marco che dagli attuali 500 m con la nuova legge passerà a 1000 m. A 
seguito della richiesta di modifica si passa alla votazione. Non essendoci nessuna richiesta di modifica si 
passa a votazione: tutti favorevoli. 
 
Punto 2 
PRESA VISIONE ED APPROVAZIONE DEI PIANI DI ABBATTIMENTO TIPICA ALPINA E LEPRE, 
STAGIONE VENATORIA 2023; 
 
si passa al punto n.2 all’ordine del giorno ed il presidente del C.A. Sutti Marco lascia la parola al dott. 
Carlini il quale espone la proposta del piano di abbattimento della coturnice. 
Dopo ampia esposizione del piano si ritiene che i capi da richiedere per la stagione venatoria risultano 
essere di 35 per il settore retico e 14 sull’orobico. 
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Successivamente si passa al piano della pernice bianca, lepre bianca e lepre comune, che dopo ampia 
esposizione da parte del dott. Carlini, il Presidente Sutti si ritiene soddisfatto di quanto esposto e si 
passa alla votazione di tutti i piani del C.A. di Morbegno: tutti favorevoli. 
 
 
Punto 4 
VARIE ED EVENTUALI. 
Bertolini chiede quando verrà messa in funzione la cella frigorifera; Il presidente Sutti afferma che verrà 
messa in funzione mercoledì p.v. come da programma. 
 
 
Alle ore 21,10 la riunione termina. 
Morbegno, 30 agosto 2023 
 
 
 
Il Segretario                                                                                  Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                   Sutti Marco 


